

## Mama Mia!

Der erste Geburtstag als Mama, gefeiert im Familienkreis ...

Â

Â ... und mit den besten Freundinnen ...

Â

Ein wirklich sehr schÃ¶ner Geburtstag!

Colin, nun schon 5 Monate alt, ist ein richtiger Sonnenschein. Die NÄchtes sind zwar immer noch anstrengend und die eine oder andere Schreiattacke bleibt nicht aus, aber jedes Lachen und die vielen kleinen Fortschritte, die er macht bereiten uns immer mehr Freude! Ein paar Bilder der letzten Monate gibtÂ's im Familienalbum der Fotogalerie .

Auf unserer Baustelle gehtÂ's gut voran, ist aber auch sehr anstrengend fÃ¼r Rainer und Bandi. Wir freuen uns schon sehr auf unser neues Nest. Anfang des Jahres kÃ¶nnen wir hoffentlich umziehen.

Eine schÃ¶ne verbleibende Adventszeit wÃ¼nschen

Andrea & Rainer mit Colin

10.12.2009